

**ANALISIS FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
KINERJA PERAWAT DI UPTD PUSKESMAS RAWAT
INAP BANDAR KOTA PAGAR ALAM
TAHUN 2021**

SKRIPSI



Oleh:

CHANDRA EFFENDI
NPM : 19220018P

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2021**

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KINERJA PERAWAT DI UPTD PUSKESMAS RAWAT INAP BANDAR KOTA PAGAR ALAM TAHUN 2021

Oleh :

Chandra Effendi¹⁾

Fikitri Marya Sari²⁾

Fiya Diniarti²⁾

Kinerja secara umum dipahami sebagai suatu catatan keluaran hasil pada fungsi jabatan atau seluruh aktifitas kerjanya dalam periode waktu tertentu. Pendidikan memiliki pengaruh terhadap kinerja karyawan, tinggi rendahnya tingkat pendidikan seseorang karyawan maka akan berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Masa kerja seseorang juga berpengaruh terhadap kinerja seseorang. Selain itu, disiplin kerja juga mempengaruhi kinerja. Tujuan penelitian ini diketahuinya analisis faktor yang berhubungan dengan kinerja perawat di UPTD Puskesmas Rawat Inap Bandar Kota Pagar Alam Tahun 2021.

Metode yang digunakan adalah penelitian survei analitik dengan desain penelitian *cross sectional*, data dikumpulkan berupa data primer dengan menyebarkan kuesioner pada 32 responden yang ada UPTD Puskesmas Rawat Inap Bandar Kota Pagar Alam Tahun 2021 dengan menggunakan teknik *total sampling*. Analisis data dilakukan dengan menggunakan uji *Chi-Square*.

Hasil analisis univariat bahwa hampir sebagian responden yaitu sebesar 39 (57,4%) dengan pendidikan akademik, hampir sebagian responden yaitu sebesar 39 (57,4%) dengan masa kerja lama, sebagian besar responden yaitu sebesar 39 (57,4%) dengan disiplin kerja baik dan sebagian besar responden yaitu sebesar 39 (57,4%) dengan kinerja baik. Hasil analisis bivariat ada hubungan antara pendidikan dengan kinerja perawat dimana nilai p (0,020), ada hubungan antara masa kerja dengan kinerja perawat dimana nilai p (0,005) dan ada hubungan antara disiplin kerja dengan kinerja perawat dimana nilai p (0,036).

Peneliti menyarankan kepada pihak UPTD Puskesmas Rawat Inap Bandar agar bisa memotivasi para karyawannya dalam bekerja sehingga kinerja perawat menjadi baik.

Kata kunci : ***Kinerja, Pendidikan, Masa Kerja, Disiplin Kerja***

Keterangan :

1. Calon Sarjanan Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing